

#CORCHOLATAS MORENA

SHEINBAUM, ARRIBA; ADÁN AUGUSTO, CRECE



#SEMANTIENESHEINBAUMARRIBA

CRECE LA PUGNA POR SEGUNDO SITIO

AUNQUE LA JEFA DE GOBIERNO CONTINÚA EN LAS PREFERENCIAS DE LOS CIUDADANOS, ADÁN AUGUSTO REGISTRA UN AUMENTO

REDACCIÓN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, sigue adelante en las preferencias electorales para 2024, pero ahora el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, va creciendo para alcanzar el segundo lugar.

Además, Morena, a diferencia de los otros partidos políticos, sigue siendo el que tiene más simpatías de los consultados.

De acuerdo con la última medición de la encuesta de **Poli-grama-El Heraldo de México**, y a la pregunta de ¿cuál de los

siguientes personajes considera que sería el mejor candidato de Morena a la Presidencia de México?, Claudia Sheinbaum registra un apoyo de 33.1 por ciento.

El canciller Marcelo Ebrard tiene 24.6 por ciento; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, 20.8 por ciento; el senador Ricardo Monreal, 10.4 por ciento y "nc sabe", 11.1 por ciento.

A diferencia del mes pasado, el tabasqueño Adán Augusto tuvo un incremento de 1.8 por ciento, pues en abril tenía una aceptación de 19 por ciento y hoy llega a 20.8 por ciento.

A la pregunta de ¿con cuál de los siguientes partidos simpati-

za?, Morena tuvo 40.9 por ciento; el Partido Acción Nacional (PAN), 18.9 por ciento, y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 11.5 por ciento.

Movimiento Ciudadano tuvo 9.8 por ciento; el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), 1.7 por ciento; el Partido del Trabajo, 1.4 por ciento; el Partido de la Revolución Democrática (PRD) 1.1 por ciento y "ninguno" 14.7 por ciento.

La metodología fue de mil encuestas telefónicas a hombres y mujeres mayores de 18 años, residentes de México, hechas el 10 y 11 de mayo de 2023. El margen de error es de +/- 3.10% con un nivel de confianza de 95%.



19%

● A FAVOR DE
ADÁN,
EN ABRIL.

13

● MESES FAL-
TAN PARA LA
ELECCIÓN.



